

Título: Tras cancelar ceremonia fijada para la semana pasada, hoy será inaugurado SAR de Panguipulli

## Tras cancelar ceremonia fijada para la semana pasada, hoy será inaugurado SAR de Panguipulli

**ACTIVIDAD.** Se espera la presencia del subsecretario de Redes Asistenciales, Fernando Araos; y autoridades locales.

Luego de la fallida ceremonia organizada para el jueves pasado, que se canceló debido a la ausencia del subsecretario de Redes Asistenciales, Fernando Araos, hoy finalmente se realizará la inauguración del Servicio de Urgencia de Alta Resolución (SAR) de Panguipulli.

La actividad está fijada para las 14.30 horas en dependencias del nuevo recinto de salud, que se ubica en calle Gabriela Mistral a un costado del Cesfam de Panguipulli y se espera la presencia del mencionado subsecretario de Redes Asistenciales, además de autoridades locales y regionales.

Una vez inaugurado, el SAR quedará inmediatamente operativo y abierto a la comunidad.

### CARACTERÍSTICAS

El proyecto del SAR Panguipulli forma parte del Plan Nacional de Inversiones en Salud y fue financiado con recursos del Ministerio de Salud, por un



EL SAR DE PANGUIPULLI SE UBICA EN CALLE GABRIELA MISTRAL N°1112.

monto de \$1.204 millones para su construcción y \$331 millones para su equipamiento.

En cuanto a la infraestructura, contempla un piso para la Atención Primaria de Salud (APS) y contará con box de pro-

cedimientos, categorización, reanimación para infecciones y enfermedades respiratorias agudas, atención general y de acogida. También tendrá salas de espera para el público, de espera secundaria, de rayos x

**1.204** millones de pesos fue el costo de la construcción del SAR y \$331 millones en su equipamiento.

**604** metros cuadrados de superficie tiene el nuevo recinto de salud, que hoy quedará en funcionamiento.

osteopulmonar, sala de observación y sala de estar para los trabajadores.

El nuevo establecimiento tiene una superficie de 604 metros cuadrados y está en calle Gabriela Mistral N°1112. 